あすなろ第2保育園



令和4年10月発行

新年度が始まってから早半年、あっという間にもう10月ですね。

食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋、実りの秋…楽しみの多い季節がやってきました。園でもいろいろなことを 子ども達と一緒に楽しみながら、天気の良い日には戸外でたくさん秋探しをしていきたいと思います。



★たんぽぽ組の様子★

9月の前半、天気が良い日にはプール遊びを楽しみました。水にもすっかり慣れて、前月よりも勢いの良いワニ歩きやライオン歩きを見せてくれた子どもたち。玩具での遊びも、水の掛け合いも、水の感触をたっぷりと楽しみながらプール最終日まで思いきり遊びました。

戸外遊びをしやすい気温の日も増えてきて、園庭や第2園庭でも遊びました。園庭では、虫探しをしたり、シャボン玉遊びをしたり、ままごと遊びをしたり、遊具で遊んだりと、それぞれが自分の好きな遊びを見つけて楽しんでおられましたよ。友だちとの関わりを楽しむ姿が以前より多く見られるようになり、側で見ていると、言葉のやりとりや玩具の貸し借りも上手にしておられる姿がみられました。

お部屋では絵の具を使った製作活動をしました。風船を使って丸く色付けをしてはらぺこあおむしを作ったり、丸めた新聞紙でキノコに模様を付けたりしましたよ。どの活動も子どもたちは笑顔で楽しみ、積極的でした。

9月から全員がトレーニングパンツを履いて過ごしているので、はりきってトイレに向かう姿が見られます。タイミングが合わずトイレで排泄ができないこともありますが、これからも一人一人のペースに合わせながら無理なくゆったりとトレーニングを進めていきたいと思っています。



《今月のねらい》

- ・手洗い、着脱、排泄など身の回りのことを自分でしようとする。
- ・友だちや保育者とやりとりをしながら、秋ならではの遊びを楽しむ。

【お知らせとお願い】

- ◎無記名の衣類が多く見られます。記名の確認を今一度よろしくお願いします。
- ◎10/1(土)、10/17(月)はお弁当の日です。お弁当袋、お弁当箱、お弁当箱の蓋、スプーン、フォーク(ケース・ケースの蓋)、お弁当箱をとめるゴムなど一つ一つに全て記名をお願いします。お弁当袋の記名はわかりやすい所にしていただけると助かります。お手数をおかけしますがよろしくお願いします。